
Wir vertrauen darauf . . . dass jeder Schütze mit seinem 

Sportgerät verantwortungsvoll umgeht und es niemals 

gegen Menschen richtet. 
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